





Info presse Paris, le 10 janvier 2025

Le Ballon Generali de Paris

Derniers vols avant une nouvelle ère écologique et scientifique

A partir de demain (samedi 11 janvier à 8h), le Ballon Generali de Paris entamera une opération de dégonflement avec une intervention très spécifique qui permettra de récupérer les 6 200 m³ d'hélium qu'il contient pour être recyclés.

Ce procédé, déjà mis en œuvre avec succès en septembre dernier lors du **dégonflement du Ballon-Vasque des JOP 2024,** garantit une gestion optimale et durable de cette ressource précieuse.

L'opération de repompage de l'hélium, menée en partenariat avec la start-up 45-8 Energy, s'étendra sur trois jours (24h/24) et s'inscrit dans une démarche d'innovation et de durabilité.

Un nouveau ballon pour 2025 avec un engagement écologique et scientifique renforcé

Grâce au renouvellement du partenariat avec l'assureur Generali pour 5 ans (2025-2030) et l'arrivée d'un nouveau partenaire scientifique, Aérophile, leader mondial du ballon captif, est en train de fabriquer un nouveau ballon Generali. Partenaire du ballon de Paris depuis 2013, Generali renouvelle ainsi pour la 2è fois son soutien qui permet notamment de financer les recherches scientifiques effectuées à bord de l'aéronef, notamment celles réalisées depuis plus de 10 ans par le CNRS sur l'évolution de la pollution de l'air dans la capitale.

Regonflé au printemps, ce ballon portera **un engagement écologique et scientifique accru** pour sensibiliser Franciliens et touristes aux enjeux environnementaux et leurs impacts sur la santé.

Le Ballon Generali de Paris continuera de s'inscrire dans une dynamique d'innovation durable, tout en demeurant un symbole emblématique du paysage parisien.



25 ans de succès du Ballon à Paris

Depuis son premier envol en juillet 1999, le Ballon Generali détient quelques records :

- C'est le « plus léger que l'air » qui a fait voler le plus de passagers au monde : **1 500 000 passagers** transportés en 25 ans pour des vols offrant une vue imprenable sur Paris à **150 mètres de hauteur**.
- Seul aéronef électrique homologué pour le Grand Public, il est l'aéronef le moins polluant au monde.
- Emblème parisien, il est vu par 400 000 personnes à chaque vol.
- Pour toute demande d'information ou pour assister à cette opération unique de repompage de l'hélium, merci de nous contacter.